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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

 

 
                            C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

    OSAKA、JAPAN 

２００7 年 9 月  No.304 

Chartered July 20、1982 

主 題 Y’s THEME (２００7～２００8)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長：『明日は明日の風が吹く』  

国際会長   ：『国境なき奉仕』 

アジア会長   ：『国境なき奉仕』 

西日本区理事 ：『確信を持って前進しょう！』 

中西部部長  ：『Y’s運動の源流を求めて！』 

 会長 

副会長 

書記 

会計 

ﾒﾈｯﾄ会長 
Y 連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

三 浦  直 之 

坂 本  哲 朗 

石 津  雅 人 

藤 原  正 巳 

中 村  幸 枝 

鍛治田 千文 

Biblical Message of September 
September Club Meet ing 

『M e n e t t e 』 

 9 月 第 1 例 会  あなたがたはそれぞれ、賜物を授かっているのですか

ら、神様のさまざまな恵みの善い管理者として、その

賜物を生かして互いに仕えなさい。奉仕をする人は、

神がお与えになった力に応じて奉仕しなさい。 

（ペトロの手紙 4 章 10、11 節）

 

日時：200７年 9 月 19 日（水）18:30～20:30  

場所：リーガグランドホテル 3 階 葵の間 

司会：山村 利子 君 

１．開会点鐘     中村幸枝メネット会長 

２．聖句朗読         福永滋子君 

３．今月の強調活動  中村幸枝メネット会長 

４．「みんなで歌いましょう」 

  歌唱指導  谷川有美子君 

 5．オークション   坂本千春君、隅田恵子君、 

松浦和子君 

6．インフォメーション 各担当 

8．お誕生祝い・ニコニコ献金 

9．閉会点鐘      中村幸枝メネット会長 

  9 月 第 2 例 会  

若き人々の心に     

 中村幸枝 

それはとても粋な計らいだと思いました。中学３年

生の男女生徒全員に、授業の一環として生け花を体験

させてから卒業させたいという、退官間近の校長の想

いを。全くのボランティアで指導をお願いしたいとい

う約束のもと、もう７年が過ぎました。  

秋色が深くなる頃、１５０名位の生徒たちが、水盤

にたっぷり水を張り、もったいないと言いながら、鋏

を入れ花を生けます。無口ではあるけれど、まだやん

ちゃな男子を前にしては、「ひょっとしたら、生け花

はこの子にとっても一生に一度かもしれない・・」と

思うと、原始信仰から始まる日本の生け花の歴史など

の講義にも、つい力が入ってしまいます。 

このボランティアの決断を容易にしてくれたのは、

ワイズで学んだ「奉仕の心」でした。地域の若い人々

への小さなこの活動は、今私の大きな幸せとなってい

ます。 

 

日時：200７年 9 月 26 日（水）18：45～20：30

場所：大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館４階 

 

＊例会担当：3 班：石津、松浦、谷川、中村隆、 

隅田、山村君 

9 月お誕生日 大村君（8 日）、藤原君（14 日）、新保

君（21 日）の各メン 

※例会では、8 月の誕生日の方も祝います。 

【 クラブ統計 Statistics 】  

 2007 年 8 月 種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員  17 名 

例会出席  13 名 

うちメーキャップ 

      0 名 

出 席 率     82% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

14 名 

6 名 

0 名 

 0 名 

20 名 

7 名

 ０名

 0 名

 ０名

  7 名

8 月：     切手少々 

現金        0 円 

（０7 年７月から 

現 金      1000 円 

8 月：   13、507 円 

(０7 年 7 月から）： 

38、007 円 
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8 月第 2 例会報告 
 今月はメネット月という事で、メネットの働きに

ついて思い返してみました。メネットは YMCA を

支えるメンの働きを助け、協力する事と、メネット

会の一員としての働きもあります。 

今まで私もメネットとして参加させて頂いた御奉

仕のひと時ひと時が楽しく思い出されます。常日頃

はメンもメネットも一人ひとりに与えられた神様か

らの賜物を生かして、仕事に、御奉仕にと、生き生

きと働いていらっしゃることと思います。 

メネットの活動が神様に祝され、ますます良き発

展をして行くことを祈っております。 

聖句選・コメント：福永滋子 

 

 

                    

と き： ０7 年 8 月 22 日(水) 1８:30～20:30 

ところ： 里山カフェ（西区土佐堀 1-1-4、山内ビル） 

大正 8 年に建てられた有形文化財の山内ビル。有機

無農薬野菜を使ったヘルシーな食材が売り物の里山カ

フェで納涼例会を開き、20 名が楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大村肇氏から、アサヒキャンプのサマーキャンプに

参加した報告と、山田孝彦氏のタイ・バンコクで開催

されたアジア大会の報告がありました。その後、お酒

もほろ酔い気分で、鍛治田千文さんによる、楽しいゲ

ームで会は大いに盛り上がりました。 （中村茂高) 

 

 

 

 

 

     

 

と き：０７年８ 月２９ 日（水）18:３０～20:30 

ところ：土佐堀ＹＭＣＡ 

出席者：石津、鍛治田、坂本、中村茂、松浦、三浦 

山田君 

１．07年９月第１例会は 19日（水）：メネット例会  

例会担当（３班） 

 オークションがあります。各自、なにか品物を提供し

てください。 

2：協議事項及び連絡事項 

(1）クラブ例会について 

①１０月合同例会 

 １０月１２日（金）大阪ヴェクセルクラブとの合同例

会。みなとＹＭＣＡで、澤田賢司ＥＭＣ事業主任を招

く。第１例会日が変則となるので、１０月１７日（水） 

を第２例会日（於ＹＭＣＡ）とする。 

②１１月例会は大村メンのスピーチ。 

③１２月例会は、第1例会は基本どおり12月19日（水）、

第２例会を繰上げて１２日（水）とする。 

プログラムはこれから検討。１月例会は、京都のク

ラブとの合同の計画もあったが、これをやめて通常の

例会とする。 

④０８年３月以降の例会（第１例会）会場 

  リーガグランドホテルが来春 建替えのため使用で

きなくなるため、新しい会場として、「ホテルグラン

ヴィア大阪」を借りることを決定した。この件につい

ては、大阪なかのしまクラブが同ホテルとこれまで鋭

意折衝を行い、そのおかげで有利な条件で借りること

ができたもの。同クラブのご尽力に厚く感謝します。 

(2)土佐堀カーニバル １１月３日（祝・土）開催。 

わがクラブの担当は、①バザーか、②「ＹＭＣＡひろ

ば」（市民講座、西区ウォークなど）のサポートか。実

行委員会に提示する。 

(3)関西いのちの電話バザー：11月10日(日) 山田メン

を中心に、古本を売る計画。協力できる人 歓迎します。 

３．今後の行事 

① 9 月29 日（土）土佐堀ＹＭＣＡ。 

メネットアワー：１１:30～13:30 

中西部部会：１４:００～17:３０ 

② 10 月27 日（土）土佐堀ＹＭＣＡ 

YY フォーラム・EMC   

③ 11 月23 日（祝）万博公園 

チャリーティラン 

④ 08 年１月14 日（月・祝）午後  

中西部合同新年会 大阪南ＹＭＣＡ 

⑤ 08 年６月１４～１５日   

西日本区大会 奈良100年会館 

（松浦孝次） 
 

8 月 第 １ 納 涼 例 会 報 告 
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ＹＭＣＡニュース 
 

 

 

 

大阪センテニアルファミリーキャンプを８月１５日

から１７日の 2 泊 3 日、大阪府立総合青少年野外活動

センターで実施しました。参加者は、三浦直之会長、石

津雅人君、中村茂高君、坂本哲朗君、大村肇の５名です。

この期間アサヒキャンプが障害児家族のファミリーキ

ャンプをおこなっており、我々も一部プログラムに参加

させてもらいました。食事は、ほとんど自炊で中村茂高

シェフの指導もと、５名のチームワークも上手くいきお

いしい料理ができました。 

プログラムは、一日目、１５時に集合し、さっそく夕

食づくり。献立は、「タイ風シーフードカレー」ココナ

ッツとナンプラーの入った本格的カレーでした。夕食後、

プロの音楽家、末松よしみつさんと宮下和子さんのギタ

ーとバイオリンの楽しいコンサートを聴くことが出来

ました。 

2 日目は、午前中、九谷焼の陶板クラフトを制作しま

した。約２時間半、皆さん熱心に取り組みました。焼き

上がりが楽しみです。午後から近くの温泉ランドに汗を

流しに行き、夕方から、「ダッチオーブン」で鶏肉の蒸

し焼きに挑戦しました。出来上がりは最高で、１０人前

を５名で完食しました。食後は、障害児家族と一緒にキ

ャンプファイヤーに参加しました。アサヒキャンプリー

ダーの指導でゲームに汗をかきながら楽しみ、最後は、

夜空に輝く星を見ながら短い期間でしたがキャンプの

思い出を振り返り、 

静かにファイヤーのともしびが消えていきました。三

日目は、朝食後、解散しました。 

今回は、お盆の時期とかさなり、また、真夏の暑い

時でしたので、参加者も少なく、中高年には体力的に

も厳しかったかもしれません。次回は、時期とか、プ

ログラムをよく考えたキャンプを提案できればと思い

ます。               （大村 肇） 
 

 

 

 

香港のBauhinia Club がチャター２８回目の誕生

の集まりを１０月２６日に行います。招待状が到着し

ています。どなたか当クラブから参加する方おられま

すか？ 

私は難しいので、お祝のメセージを送ることを考え

ています。参加希望者があれば、谷川まで連絡くださ

い。 

 

 

 

東京セントラルの谷治さんからメールがありました。 

 ９月か、１０月の私たちの例会に同クラブの田村会長が

参加する、とのメセージでした。 

 ９月例会は、メネット例会ですので、参加を歓迎する旨、

返事してあります。                （谷川 寛） 
 

 

 

 

 

 実りの秋。多くの人々がＹＭＣＡに集う季節です。それぞ

れが良き出会いに恵まれることを祈ります。 

■早天祈祷会 

日時 ９月２１日（金）7時30分～8時30分 

証し 間祐三氏(ＹＭＣＡ常議員） 

場所 大阪ＹＭＣＡ会館 

■大阪ＹＭＣＡ１２５周年記念公開セミナー 

「呼び起こせ！あの熱い思いを！！」 

大阪ＹＭＣＡの創設に深く寄与したギューリック一族のお話

をうかがいます。ＹＭＣＡのロゴもこの一族と深い関係があり

ます。ティータイムや音楽の時間も予定しています。 

ＹＭＣＡに関わる方にぜひ、ご参加いただきたいセミナーで

す。 

日時  9月6日(木)・10月4日(木)  18:30～２０：３０ 

（＊各回にご参加いただけます） 

講師  岡村恒牧師(日本キリスト教団大阪教会) 

対象  ＹＭＣＡに関わる方々・関心のある方 

費用  ３００円（ケーキつき） 

主催  土佐堀ＹＭＣＡキリスト教委員会 

問い合わせ ０６（６４４１）１１２３ 

■教育を共に考える集い 

日時  １０月２０日(土) 14:00～16:00 

講師  内田良子氏（心理カウンセラー） 

テーマ ： 不登校・いじめ・ひきこもり 

－「生きること」と「学校」の関係－ 

主催 学校法人大阪ＹＭＣＡ 

問い合わせ ０６（６７７９）５６９０ 

 （鍛治田千文） 

 

∈∋∈∋ Club Activities(September,2007) ∈∋∈∋ 

On August 22, a total of 20 Y’s men and Y’s 

menettes  were in attendance at the summer 

night dinner at a unique Japanese restaurant 

“Satoyama Cafe” in Osaka.  

 At the beginning of the meeting, Y’s man 

HAJIME OHMURA and Y’s man TAKAHIKO 

YAMADA respectively 

reported their experiences at the Asahi Summer 

Camp and the 2007 Asian Convention they 

participated. 

After having the unique healthy Japanese foods 

with some beer and wine, we enjoyed a “Free 

Chat Game ” managed by Ms. CHIHUMI KAJITA, 

our club member and liaison officer of the Osaka 

YMCA. In this game, members selected by a big 

die, were requested to tell his or her own stories 

regarding the six themes previously set by Ms 

KAJITA. The themes themselves were so funny 

and interesting, that we could have a wonderful 

fellowship hour.      

 Yen 13,507 was collected for our club fund. 

DBC ニ ュ ー ス 

能 勢 キ ャ ン プ 報 告 

I B C ニ ュ ー ス 
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 会員からのメッセージ                                           

○久し振りの能勢のキャンプ場で懐かしく三日間を過ごさせ

ていただきました。来年は多くの人々と楽しいキャンプをした

いものですね。                (石津 雅人) 

○来年もキャンプを計画したいと思います。    (大村 肇) 

○大変面白いゲームを体験しました。暑さも思わず忘れました。 

(奥田 敏彦) 

○拙い司会でしたが皆さんに支えられて過ごせました。ありが

とうございました。             (鍛治田 千文) 

○キャンプで20年ぶりに天の川(星)をはっきりと見ました。き

れいな星を来年皆で見たいものです。      (坂本 哲朗) 

○毎日、能勢の施設に行っています。朝夕は涼しいですが昼は

暑いです。夏のキャンプは失礼しました。来年良ければ「とも

がき」に来て下さい。             (新保 正秋) 

○おいしいお食事と楽しいビアパーティでした。 (隅田 恵子) 

○久し振りにビールを飲みながら楽しい例会をありがとうご

ざいました。                 (田中 穣二) 

○例会場を変更して鍛治田さん司会のゲーム、楽しい例会でし

た。                         (谷川 寛) 

○暑い暑……バテました。熱も出ました。こんなに苦しい夏は

初めてでした。健康第一。           (中村 幸枝) 

○里山カフェのレトロの建物の中でとてもレトロな気分で皆

様の楽しい話を聞きながら楽しい一日を過ごすことが出来ま

した。                               (中村 茂高) 

○有機無農薬の人参など珍しい食事の納涼例会になりまた変

わった雰囲気で？？？？の至りです。      (福永 嘉彦) 

○久し振りに出席させて頂きました。めずらしい場所で又楽し

い時を過ごし感謝でした。          (福永 滋子) 

○久し振りに例会に出席させて頂きましたが、皆様に温かく迎

えられセンテニアルの良さを改めて実感致しました。２ケ月ば

かりクラブ例会を休み何かとご心配とご迷惑をお掛け致しま

したことをお詫び申し上げます。暫く第1例会のみの出席とな

りますが今後ともよろしくお願い申し上げます。 (藤原 正己) 

○楽しいゲームでメンバーの面白い話が聞けて嬉しいでした。

楽しい納涼例会でした。             (松浦 和子) 

○違った場所での例会、これもまた良いのではないでしょうか。

有機食品の意義――環境問題に合わせて意識していきたいと

思います。                  (松浦 孝次) 

○里山カフェでの納涼例会和気アイアイで楽しかったです。大

阪は亜熱帯地帯だったのかこの暑さ！ でも負けないぞ。 

  (三浦 直之) 

○第22回アジア大会に参加して、日本中から来ている多くの

ワイズ面の友人に会うことが出来ました。いつも思う事ですが

国際大会では外国のワイズメンよりは日本のワイズメンと幅

広く交流できるのが楽しいですね。              (山田 孝彦) 

○みなさんおもしろい話、楽しい例会でした。  (山村 利子) 

 

 
 
 

 
 

山田孝彦 

  8 月 10～12 日、タイのバンコクで開かれた第 22 回

アジア大会に参加しました。 

センテニアルからは一人きりの参加でした。全部で 365

名、日本からは 135 名という参加者の中で一人きりという

のは、いささか寂しいことでした。 

大会の内容についてはいずれ、ワイズの公式のレポート

や記録が発行されるでしょうから、そちらをご覧下さい。 

 いつも思うことですが、こういう大会に参加すると日本

から来たワイズメンとの出会いが日本の会合などで出会う

よりも、ぐっと懐かしく親近感を覚えて、交流できること

です。 

今回も朝ホテルに入ったその直後に、東京から来たグル

ープの観光バスに同乗させてもらい、開会式までの時間を

市内見物するといった離れ業。しかも、そのバスの世話役

が、何と我が DBC 東京セントラルの田村さんであったと

いうような出会いもありました。 

また、ちょっと息抜きに市内ショッピングという時に、

偶然出会った九州からのグループと一緒になり、仲間に入

れて貰って食事も共にするといった交流もできました。 

海外で出会うと同じ日本のワイズメンというだけで、ず

っと前から友人であったような気持ちになれるのが、ワイ

ズのすばらしさですね。 

だから、国際大会に行くのが止められないというのがホン

ネです。 

 ニコニコ・メッセージ 

【 Messages from the Club Members 】

大阪センテニアルクラブホームページ 

http://m-ishizu.sakura.ne.jp/ys/ 

アジア大会に参加して 

＜ 編 集 後 記 ＞ 

○ とにかく暑い夏でした。私が参加したキャンプも、

子どもたちが日射病や熱中症にならないよう、水分補

給や帽子の着用を徹底、活動的なプログラムを暑い日

中は避け夜にしたこともありました。夏の健康、体調

管理は大切ですね。 

○ 5 月、私たちのクラブがハワイに行ったころ、ホク

レア号が日本に向かっているという話をしましたが、

今度、国立民族学博物館が開館 30 周年を記念し、 
オセアニア大航海展が9月13日から12月 11日まで

開催されます。ぜひ興味のある方は行ってください。

中村茂高 

来年、リ-ガグランドホテルの閉鎖に伴い、我がクラブ

は新しい例会会場を検討していましたが、このたびホテ

ルグランヴィア大阪に決まりましたことを皆様にご報

告いたします。（Ｈ20 年 4 月例会から使用） 
尚、この件に関しまして、なかのしまクラブのご尽力に

よりましたことに心より感謝申し上げます。 
                会長 三浦直之 


